

JESUS, LE ROI MONTE SUR UN ANON

Jésus était en chemin vers Jérusalem. Des foules nombreuses le suivaient. Bartimée, un aveugle, mendiait sur le bord de la route.

"Quel est donc ce bruit?" demanda-t-il.

"C'est Jésus qui passe par ici!" lui répondit quelqu'un.

Alors Bartimée se mit à crier: "Jésus! Viens à mon secours!"

"Tais-toi" lui dirent les gens de la foule.

Mais Bartimée cria encore plus fort: "Jésus, Fils de David, aie pitié de moi!"

Dès que Jésus entendit Bartimée, il s'arrêta et lui dit: "Que veux-tu que je fasse pour toi?"

"Seigneur! dit Bartimée, je voudrais retrouver la vue!"

"Eh bien, répondit Jésus, puisque tu crois en moi, sois guéri!"

A cet instant, Bartimée put voir! Il sauta de joie et suivit Jésus.

Le long du chemin, Zachée attendait le passage de Jésus. Cet homme avait volé beaucoup de gens. Comme il était très petit, il grimpa sur un arbre.

Quand Jésus arriva près de l'arbre, il regarda et dit: "Zachée, descends! Aujourd'hui, je veux aller dans ta maison!"

Les gens étaient furieux parce que Jésus allait chez cet homme. Mais Zachée déclara: "Je donne la moitié de ma fortune aux pauvres et je rembourserai tous ceux que j'ai volé".



Quand ils voyagent, les rois montent sur de très beaux chevaux et se font accompagner de beaucoup de soldats.

Mais pour aller à Jérusalem, Jésus est monté sur un sur un ânon. Il n'avait pas d'escorte de soldats, mais des foules de gens vinrent l'acclamer en jetant sur son chemin des rameaux et leurs manteaux en criant:

"Béni soit celui qui vient de la part du Seigneur!"